



Cámara baja suspende sesión por una falla en la señal de internet

A la Cámara de **diputados** le falló la señal de internet y por problemas con el sistema de votación vía remota, tuvo que suspender ayer su sesión ordinaria y reprogramó sus trabajos para hoy.

Los **legisladores** dejaron pendientes para este jueves las votaciones de los dictámenes de reformas para eliminar el horario de verano y el de la Suprema Corte, que ordena a los **diputados** resarcir los recursos recortados el año pasado en su presupuesto para este 2022, por 4.900 millones de pesos.

Luego de los diversos problemas técnicos y de un receso en la sesión ordinaria para solucionarlos, no se logró superarlos, por lo que el presidente de la Mesa Directiva de la Presidencia de la Cámara, **Santiago Creel**, anunció la suspensión de los trabajos pa-



Trabajos reinician hoy.

ra reanudarlos mañana jueves.

Y ante la prevención de que los problemas técnicos pudieran continuar, **Creel Miranda** ordenó que la sesión de mañana deberá ser presencial, por lo que deberán acudir todos los **diputados** al salón de plenos para emitir su voto. ●